



martes 2 de julio de 2019

## EL AYUNTAMIENTO ACOMETE DISTINTAS ACTUACIONES DE ADECENTAMIENTO



La Delegación de Servicios Generales del Ayuntamiento ha acometido en la mañana de hoy, martes 2 de julio, diversas actuaciones entre las que se encuentra el adecentamiento del muro del terraplén y el arreglo de un socavón en la vía pecuaria que une El Viso con la carretera A-8025, más conocida como la carretera de la Vereda.

El Alcalde, Gabriel Santos, ha señalado que “desde el Ayuntamiento estamos procurando dar respuesta a las distintas demandas vecinales que nos han llegado y que, creemos, tienen muchísimo sentido. Estamos convencidos de que son

actuaciones muy necesarias y, en algún caso, no son de nuestra competencia pero aún así pensamos que había que ejecutarlas, es el caso, por ejemplo del socavón de la carretera que va hacia la vereda que, aunque no nos compete, es una carretera muy transitada por nuestros vecinos, y, por lo tanto, teníamos que darle respuesta”.







